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守山まるごと活性化　議事要旨　　作成者：臼井

日時： 平成30年４月26日（木）午後２時から

場所：

出席者：

出席者（行政）：

使用資料：

守山会館２階　図書室

弘光代表、尾田副代表、和田、伴野、中島

守山会館　田中館長、臼井

広報もりやま記事(まるごと活性化の取組)、H30事業計画案、ほたるパーク＆ウォーク
ポスター、ホタルの幼虫の放流に関する新聞記事、自治会ハンドブック案、中山道マッ
プに関する新聞記事、環境学習都市宣言制定に伴う環境学習の推進について、ホタ
ル講座案

会議名： 平成30年度　第１回守山学区まるごと活性化プランDプロジェクト会議

議題

１．まるごと活性化プランの各学区の取り組み状況について
２．平成30年度事業計画案について
３．ほたるパーク＆ウォークについて
４．他のプロジェクトの動きについて
５．今後の取り組みについて

会議要旨

次回以降に
ついて

・今年度の取組について

内容

・次回　平成30年6月13日（水）午後2時から決定事項

（裏面に続く）

１．まるごと活性化プランの各学区の取り組み状況について
・各学区で様々な取組が行われている。今年度は５年目の区切りを迎えるため、今後の進め方について
検討することになる。

２．平成30年度事業計画案について
・ソフト事業については前年と同様で考える。
・昨年度はバランス水槽から26匹の幼虫を取り出すことができ、前年度よりも15匹増であった。
【意見等】
・幼虫の飼育は夏季は難しい。昨年は秋口からバランス水槽での飼育を開始したことがよかったと思わ
れる。今年度も同様の時期から飼育を始める方がよい。
・水槽は借り物なので本プロジェクトで購入してはどうか。

３．ほたるパーク＆ウォークについて
・5月19日～27日に開催
【意見等】
・幼虫の上陸時期が例年よりも早いため、飛翔時期も早いかもしれない。
・夢灯は昨年度も盛況であった。今年度はバス停の位置が変わるため、より来訪者が増えるかもしれな
い。



４．他のプロジェクトの動きについて
　A：自治会ハンドブックを作成中
　B：中山道まるごとマップが完成間近。今後、ガイドブックやカレンダーを作成予定。
　C：JR東側の活性化について検討中

５．今後の取り組みについて
・昨年同様にバランス水槽にてホタルの幼虫を飼育し、学区民のつどいにて展示する。
・環境学習都市宣言制定に伴い、市が環境学習を推進することとしているので、環境学習の実施につい
ても検討する。
【意見等】
・どのような街灯がホタルにとって悪影響なのか、何か資料はないか。なければ調べてみたい。もし分か
れば、それに配慮した街灯を設置することも考えたい。
・物部小学校近くでは、LEDの街灯があるが、やはり光の届かないところにホタルは集まる傾向がある。

内容

会議要旨


